

CORONA-VIRUS

# Die Zahl der Neuinfektionen steigt deutlich



Symbolbild (Bild: P. Huber)

**Laut Land Steiermark gab es in den letzten 24 Stunden 499 Neuinfektionen. Das ist ein Rekordhoch an positiv Getesteten seit 4. Jänner. Auch die Zahl der aktiv Inzierten schnell wieder in die Höhe.**

Aktuell zählt die Steiermark 4080 aktiv mit dem Corona-Virus Infizierte, das ist der höchste Werte seit 26. Dezember 2020. Die Zahl der gemeldeten Neuinfektionen steigt deutlich: Am Mittwoch gab es 181, am Donnerstag 380 und heute eben 499! Die Landesstatistik hat die aktiv Infizierten nach Alter analysiert:

0 bis 4 Jahre: 97 Fälle (2,4 Prozent)  
5 bis 14 Jahre: 462 (11,3 Prozent)  
15 bis 24 Jahre: 528 (12,9 Prozent)  
25 bis 34 Jahre: 615 (15,1 Prozent)  
35 bis 44 Jahre: 594 (14,6 Prozent)  
45 bis 54 Jahre: 658 (16,1 Prozent)  
55 bis 64 Jahre: 556 (13,6 Prozent)  
65 bis 74 Jahre: 302 (7,4 Prozent)  
75 bis 84 Jahre: 187 (4,6 Prozent)  
85 Jahre und älter: 81 (2,0 Prozent)

Von Freitag, 12. 3., biss inklusive Donnerstag, 18. 3., verstarben insgesamt 23 Personen, die mit dem Corona-Virus infiziert waren, wobei es sich dabei zum Teil um Nachmeldungen in das EMS (Epidemiologisches Meldesystem) handelt. Mit Stand heute sind in der Steiermark insgesamt 1814 Personen im Zusammenhang mit dem Corona-Virus gestorben.